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ANFRAGE 

der Abgeordneten DDr.Niederwieser, Fuchs, Mrkvicka 
und Genoss(inn)en 
an die Bundesministerin flir Unterricht und Kulturelle Angelegenheiten 
betreffend Schulbuchkommissionen 

Bei den in letzter Zeit gehäuften Diskussionen um die Schulbuchaktion taucht auch immer 
wieder die Argumentation auf, es gäbe zu viele Schulbuchkommissionen und ein Teil der 
Kosten für die Schulbuchaktion sei darauf zurückzuführen, daß Schulbuchautoren selbst Mit
glieder der Kommissionen und womöglich auch Beamte der Schulaufsicht seien, womit frei
lich über die Qualität des entsprechenden Buches noch nichts gesagt wäre. 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau Bundesministerin für Unterricht 
und kulturelle Angelegenheiten folgende 

Anfrage: 

1. Wieviele Schulbuchkommissionen gibt es ? 

2. Für welche Bereiche sind sie jeweil~ eingerichtet? 

3. Wer sind die Mitglieder dieser Kommissionen? 

4. Wodurch sind sie fachlich ausgewiesen? 

5. Scheinen unter den Kommissionsmitgliedern auch Autoren von Schulbüchern auf, 
die auf der offiziellen Schulbuchliste enthalten sind? 
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